

# DELIK HUKUM

## Kapolres Jember Bersama Forkopimda dan Tokoh Masyarakat Nobar Live Streaming Pagelaran Wayang Orang

Siswandi - [JEMBER.DELIKHUKUM.ID](http://JEMBER.DELIKHUKUM.ID)

Jan 16, 2023 - 19:12



JEMBER - Wayang adalah suatu karya seni yang sangat artistik juga merupakan warisan kebudayaan dari nenek moyang bangsa Indonesia. Wayang sendiri terdiri dari berbagai macam jenis seperti wayang kulit, wayang orang dan wayang golek. Dimana didalamnya banyak menampilkan berbagai jenis karya seni yang terkemas menjadi atau, seperti musik, suara, tata bahasa, seni lukis, Senin peran dan lainnya.

Namun ada yang unik penampilan Senin wayang orang yang tampil di Taman Ismail Marzuki Jakarta DNA disiarkan secara langsung lewat streaming pada Minggu malam (15/01/2023).

Yaitu para peran utamanya gabungan artis dan pejabat TNI Polri, diantaranya Laksamana TNI Yudo Margono ( Panglima TNI ) sebagai Bima Sena, Laksamana

TNI Muhammad Ali ( Kasal ) sebagai Batara Baruna, Jendral Pol. Listyo Sigit Prabowo ( Kapolri ) sebagai Prabu Puntadewa , Laksma TNI Eko Wahjono ( Kadksopslatal ) sebagai Prabu Dursasana, Laksma TNI Retiono Kuntoh ( Waasops Kasal ) sebagai Citraksi.

Sedang Ny. Vero Yudo Margono ( Ketua Umum Dharma Pertiwi ) sebagai Dewi Nagageni, Marcella Zalianty sebagai Arimbi, Dr. Connie Rahakundini Bakrie Kanastren, Marsekal TNI Fadjar Prasetyo ( Kasau ) sebagai Eyang Abiyasa, Laksma TNI Sawa ( Waasrena Kasal ) sebagai Kartamarma, Jendral TNI Dudung Abdurachman ( Kasad ) sebagai Batara Guru, Laksma TNI Elka Setiawan ( Staf Khusus Kasal ) sebagai Citraksio dan Putri Khairunnisa sebagai Dewi Gandari.

Tayangan tersebut juga mendapat apresiasi Forkopimda Kabupaten Jember dengan nonton bareng melalui live streaming di Aula Rumatama Polres Jember yang dihadiri oleh Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo, S.H., S.IK, Dandim 0824 Letkol Inf Batara Christopel Pangaribuan, S.E, Ketua PN I Wayan Gede Rumega S.H. M.H, Asisten 1 Setkab Muhammad Zamroni. SH., M.Si. dan PJU Polres Jember.

Lakon yang dimainkan para pejabat TNI Polri itu adalah "Pandowo Boyong" yang menjadi tontonan hiburan bagi yang menonton karena juga menampilkan kalimat kalimat yang sederhana dan lucu sehingga menjadikan yang nonton bareng tertelak tawa. (AR)